
 
Coronavirus Covid-19: Bassetti (infettivologo) a Tv2000, “il Governo
se avesse voluto avrebbe potuto acquistare dosi di vaccino al mercato
extra Ue”

“Spero che non manchino le dosi di vaccino e qualora mancassero oggi sarebbe davvero difficile
spiegarlo alla gente. Il governo italiano, se avesse voluto, avrebbe potuto acquistare vaccini in
maniera indipendente rispetto all’Europa”. Lo ha detto il primario della clinica di Malattie infettive del
Policlinico San Martino di Genova, Matteo Bassetti, a Tv2000 ospite del programma “Il mio medico”.
“Le dosi di vaccino - ha aggiunto Bassetti - ci sono e ce ne sono tante di tutte le marche, da
AstraZeneca a Pfizer fino a Moderna. Si possono tranquillamente acquistare al mercato extra
europeo. Lo abbiamo detto e suggerito al presidente Draghi con una lettera fatta da un gruppo di
esperti. Speriamo che qualcuno ci segua”. https://youtu.be/j8vsIFoPlwc

Alberto Baviera
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